

INFORMATION PRESSE

Chalon-sur-Saône, le 11 février 2025

Saint-Valentin 2025 : une soirée zen en duo à l'Espace Nautique du Grand Chalon

A l'occasion de la Saint-Valentin, l'Espace Nautique du Grand Chalon invite tous les couples et duos d'amis à célébrer l'amour et l'amitié dans une ambiance relaxante et apaisante.

Une journée d'activités aquatiques en duo

Toute la journée, plongez dans un moment de complicité et de bien-être en testant des activités aquatiques à partager : aquagym, aquastretching, aquabody fit, aquabike. Une seule inscription pour deux personnes permettra de profiter de cette expérience unique.

Des instants de détente et de relaxation

De 14h à 17h, un bar à boisson et une ambiance musicale relaxante seront à votre disposition pour prolonger la sérénité. Les élèves esthéticiennes du Lycée Saint-Charles vous offriront des massages du visage pour une détente totale.

Informations pratiques

- 14 février 2025
- Espace Nautique du Grand Chalon
- Inscription au 03.85.46.60.35
- Prix d'une séance découverte ou d'une carte d'activité

Que vous soyez en couple ou accompagné(e) d'un(e) ami(e), cette journée des instants mémorables pour célébrer l'amour sous toutes ses formes.

Contact presse :

Océane BARBIER – ocean.e.barbier@legrandchalon.fr – 03 85 48 78 41 – 06 68 11 17 89

A propos de la Communauté d'Agglomération du Grand Chalon

1ère Agglomération de Saône-et-Loire, le Grand Chalon compte 51 communes et 118 000 habitants. Stratégiquement positionné en France et en Europe au cœur d'un réseau routier (A6, Route Centre Europe Atlantique-RCEA), fluvial et ferroviaire de premier plan, accessible en TGV et LGV, le Grand Chalon occupe une situation géographique privilégiée. Mobilisé pour le développement économique du territoire, le Grand Chalon porte un positionnement volontariste pour « l'Industrie du Futur » et fait vivre ses labels « Territoires d'Industrie » et « Sites Industriels Clés en Main ». Territoire de projets reconnu pour la qualité de vie de ses habitants, Le Grand Chalon agit avec ambition en matière d'économie, transition écologique, petite enfance et enseignement supérieur, mais aussi sports, culture et tourisme. Depuis 2014, la Communauté d'Agglomération du Grand Chalon est présidée par Sébastien Martin, également Président de l'association Intercommunalités de France, fédération nationale des élus d'intercommunalités.